

schlug pick! pick! und der Zeiger drehte sich herum, aber indem sie durch die Thür gingen, merkten sie, daß sie erwachsene Menschen geworden waren. Die Rosen der Dachrinne blühten zum offenen Fenster herein und die kleinen Kinderstühle standen noch daneben. Kai und Gerda setzten sich darauf und hielten einander fest bei der Hand, und gleich einem schweren Traume hatten sie die kalte öde Heerlichkeit bei der Schneekönigin vergessen. Großmutter saß wieder auf ihrem Lehnstuhl und saß aus der Bibel die Worte: »So Ihr nicht seid wie die Kinder, werdet Ihr nicht in das Reich Gottes kommen.«

Und Kai und Gerda blickten einander ins Auge und sie verstanden auf einmal den alten Gesang:

»Wenn im Thale Rosen wir bauen,

So werden wir Jesum erschauen.«

So saßen sie nun Beide da als ein erwachsenes Paar und waren doch noch Kinder! — Kinder an Herzen und Kinder an ganzer Seele — und der Sommer war gekommen, der warme erquickende Sommer! —

---